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㊤記事
◆明日の漁業を目指し

こんな取り組みをしています

午
の

精
進
を

標津剣道連盟(久野謙次会長)の元旦げい

こか鳩ケ丘体育館で行われました.

昭和36年から続けられている伝統行事o午

前6時30分(=小学生から大人まで約60人が

集合｡札幌などからの帰省者も加わり､ 2時

間にわたり合同げいこに励みました｡

午前7時ごろには館内に初E]の出が差し込

近　　み､家族らが応援する中､ -年の精進を誓い
と⇒

う　ました｡



●平成九年のサケ･ホタ
テの水揚げ量と金額

☆サ　ケ･水揚げ量･l万七千八百六十

九㌧　(四年連続通算十二度目の日本1に)

･水揚げ金頼-lll十五億七千三

百四十万円

本町の基幹産業である漁
業と農業｡この産業の振興なくしては､まちの発展はありえないといっても過言ではありません｡

本町では､明日の漁業･

農業を目指し､様々な取り組みが展開されています｡
その取り組みの内容につ

いて紹介します｡今月号は'魚価安に苦しみながらも努力する｢漁業｣　です｡

☆ホタテ･水揚げ姐…三千九百六十三㌧･水揚げ金額…五億二千百七十

万円※水揚げ量･金額の推移は下のグラフを参照

㊥④⑭㊨全国に先がけて実施した鮮度保持対策前浜で上がった魚の鮮度を落

とさないようにと､平成二年に全国に先がけて秋サケ用の水氷

※注　｢サケ｣　の数字は9月1日から日月30日までの分です｡

を目指して
~-をしています

タンクを各漁場が導入｡

そして昨年､1屑の鮮度保持
対策として九月一日の漁期開始にあわせて､同タンク内の水温を四度C以卜に設定｡および各漁船の魚州内に入るサケ三千旭に対して角氷換界で十枚･百三十五㌔の氷を使用することを統丁基準としています｡これは道

内でも初めての試み｡

これらの徹底した鮮度保持で

一山品質の秋サケを安定生産する
ようになったことから'国内の販路拡大ー中国など諸外国への輸出までに発展｡さらに､道内

の大手コンビニエンスストアと標津漁協が提携し､総菜･弁当用として秋サケの周年供給が開始されるなど､標津のサケは国内をはじめ海外までにはばたいています｡

漁業経営の

改善努力

平成七年から'サケ定E==綱漁

業者が　｢力を合わせてキロ`円上けよう｣　と､網揚げ後に白らサケの計量を行い　(従来まで漁協が実施)'続いて加工場で秋←ノをドレス加工(頭と内蔵を

とったもの)していますoまた､平成八年には､三十二力紙の魚場を二十七力銃に減らし経常コストの低減を図りましたo
一方､ホタテ漁業は'サケに

次ぐ柱の漁菜ですが､近年の魚価安､狭い漁場での操業なと取り巻く環境は厳しい状況にあります.年間生産昌は約四千トンであり､甘味や歯ざわりが良いなど品S=評価を受けています｡

しかし'育てる漁業の優等生
として道内の水揚げが四卜方トンになったことから'市域娩令は.朋激しさを岬しています｡
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明日の漁業

こんな取り組みJ

る中ー標津産のブランドの定着を図りー産地差別化の時代に立ち向かうためー日本一の水揚げを誇る秋サケと味の良い天然ホ

タテを中心に消費の促進と販路拡大を目指し､漁業者を中心とした　｢標津町サケ･ホタテ消費統通対策協議会｣　が発足して三年が経過しました｡
以来ー町内を中心とした地元

消費者に新鮮な魚介類を提供する｢標津魚の目｣を開催｡また'東京､福岡など大消費地に出向いて産地pRを加えての対面販売などを実施｡また'伝統の山披け製法にこだわり製品化した
｢標津番屋鮭｣　が話題を集めー

好調な売れ行きをみせ､そのほかの新巻製品の消費促進に波及効果をもたらせました｡
一方､pR媒体としてテレヒ

や新聞などへの売り込みを図り､サケ漁や水揚げの模様などが全国的に紹介されたことで､標津ブランドが定着してきています.

こうした活軌の成果として'

声.jGL大手百貨店に｣昨年から歳暮､中元商品として取り上げているはか､九州の大手スーパーや福岡県の嘉穂町物産館で通年販売されるようになりました｡このほかにも各地から商談がよせられるなど､事業効果が着実に広がりをみせつつあり､標津ブランドの定着･宣伝に成果をあげています｡

資源の増大目指し
栽培漁業試験を実施

漁業を営む上で重要な課題

は､資源を育てながら獲りー安定した経営を行うことです｡

本町では､将来的に安定した
漁業を確立するため､昨年四月に町､漁協の呼び掛けにより'漁業者を中心とした標津町栽培漁業推進連絡協議会(会長･鈴木輝英標津漁協組合長)が発足｡漁業対象魚種として期待できる

り平均魚価は､ 200円までに引

き上げられた(北海道の平均は18洞)｡

このことは､漁業者全員が鮮

度保持対策などに取り組んだ成
果と､町民のご支援によるもの｡

おかげで中国が標津のサケをほ
しいと｡そして､道内の大手コ

ンビニもo　今や標津のサケは､

北海道のサケから脱却し､独自
のブランドとして確立しつつあ

る.厳しい状況の中､今後も漁

業者が一･九となった取り組みを

していきたい｡

町内でホタテの安定

供給を目指したい

上田　忠雄さん

(漁船漁業者部会長)

忠類川でのサケフィッシング

などで観光客が年々増加する

中､町内のホテル､旅館､飲食

店で観光客に味の良い標津の天

然ホタテを提供してもらい､町

内で一年間安定供給できれば
-｡何しろ標津では一年間の内､

10カ月もホタテが獲れているの

ですから｡

また､まず町民に食へてもら

うため､ ｢魚の目｣以外にもさ

らに買い求めやすい場づくりを

考えていきたい.

魚種の栽培漁業試験を実施しています｡

昨年取り組んだ内容は､①ク

ロガシラカレイの自然ふ化放流(五月)　②チカの自然ふ化放流
の効果調査　(六月)③ヒラメの種苗放流　(九月)④ハタハタの自然ふ化放流　(十一月)｡初めての試みでしたが､漁菜者､漁協'町､水産普及指導所が協力して試験事業を実施することができましたQ

周年操業体制づくりを目指す五～六月のサクラマス'七～

八月のカラフトマス'九～十一月のサケを漁掩o　このような周年の操業体制を確立して､安定した漁業経営'漁業就業の場をつくりあげるための体制づくりを目指しています｡

そのためにーサクラマス資源

の増大'カラフトマスの早期来遊資源の造成'サケ埼源の安定生産について関係機関とともに検討､実施しており､特にサクラマスは新たな漁業資源として期待が大きく､放流尾数の増大天然資源の保護(密漁対策など)が課題となっています｡



TOWN NEWS

標津らしい観光料理を
新春サケ飯ずし大試食会

一月十日､新春サケ飯ずし大
試食会　(町観光協会ふるさとグルメ創作研究会主催)　が　｢あすぼる｣　で開かれました｡

標津らしい伝統料理を発掘

しー観光に船びつけようと開かれ､今年で二回目｡各家庭のご白樫の飯ずしを町内の主婦三十一人が持ち寄り~材料や漬け方ー

出来栄えなどのコメントをそれぞれが記入したカードを添えて並へ~出品者や同協会役員ー見学者なと約八十人で試食｡
山品者と同協会役員による投

票の結果'大賞には中川益江さん　(鳩ケ昆町)　と畑中貞子さん
(伊茶仁)　の作品がそれぞれ選

ばれました｡

また､試食会には'同研究会
が　｢サケ押しずし｣　を試作品として出品したはか､昨年の大群

受tI者の武田敬子さん　(栄町)　によるサケ飯ずしの作り方の講習会も行われました｡

同協会は~

サケ飯ずしの保存方法を研究して'観光シーズンにあわせて観光客に流血してもらうなと､典体的な活動を展開していく予定です.

一月十四日ー町ふれあい加工
体験センター研修室で標津漁協

(鈴木輝英組合長)　主催の第一
回標津地区HACCP　(ハシップ)　研修会が開かれました｡

｢HACCP｣とは'Hazard

(危害)AnatysIS(分析)CrltlCat

られるようになり'米国'欧州連合'ニュージーランドなどの諸外国はすでに同システムを導入しています｡

昨年ー同漁協が秋サケドレス
製品(サケの頭と内臓をとったもの)　の輸出実績　(37トン)　が

安全食品製造の管理システムを
HACCP研修会開く

あり､また~日本同内流通においても何システム導入は'他地域の商品との　｢差別化｣　という意味でその効力を大いに究榔するものと考えられることから'研修会には同漁協'町内加工業者､漁業者など十六人が参加｡

中標津保健所の職臼

が講師となり､HACcpとは何か､その必要性､システム串入時における漁濫Lcの役淵と市場環境などについ

(重要)ControIPolnt(管理点方
式)　の略0.九五九年ト.1月'米国･航空･:I助局　(NAsA)が宇宙食の微生物学的安全性の確保を目的に開発されたシステム｡現在では優れた食品衛牲幣-甲一式として世界的に広く止め

)

てビデオで解説しながら説明｡この後ー出席再と項疑応答を行いました｡

同漁協では~今後HACCP

システムに対応するため'関係機関による粗相づくりを進めていく予定です｡



希望に満ちた百人が大人の仲間入り成人式が1月七日､｢あすぼ

る｣　で行われました｡

小田桐町iX(代野Ii<下助役)と荒谷町議会議長からの祝辞のあと､成人を代表して田中陽一さんと家政紀子さんが力強い習いの言葉を述べました｡

からは'物事を自分で考え'自分で決めていかなければならない｡強い意志と柔軟な指導力をもち､-･1以任ある人人としての健闘を祈る｣と激励の式辞｡またー

このあと､前教育委員長の矢
吹弘照さんを講師に　｢町民憲章について｣　をテーマに記念講演が開かれ､新成人はTH剣に聞き入っていました｡

歩くスキーで温泉に
営林署の森林公開講座｢秘規で雪見酒を楽しもう｣

と.月十日ー標沖営林署　(木卜敏署長)-ミ催の森林公開講座が開かれー町内外から卜五人が参加しました｡

保安林制度　(森林法)　百年を

r　,.

記念し､楽しみながら森林の役割を肌で感じとってもらおうと.昨年四月から開かれており､今回で十回目｡同署職員から雪肋や港L=の危険防Tt=となる森林の働きを脱明した後'国道244弓線から川北混米に続く林道を途中まで車で行き､残り二･五キロを約四十分かけて歩くスキーで進みました｡

温泉到f･a後には'腐天凪Hに

入ってくつろぎt tT兄酒を楽しみ身体を暖めました｡

I十示･,

ゴール目指し力走

新春スプリント大会

標沖スケート協会(田中

正会長) i-.催の新春スプリ

ント大会が1月17日､町営

リンクで開かれました｡

町内の/ト中学生70人が参

加. 5COmと1CKX)mの2種目

を走り,学年別に総合点を

競いました｡

町内の公式スケート大会

の#閃けとなる大会とあっ

て選手は､懸命にゴールを

目指し力走していました｡

鏡開きで一年の
健康と活躍祈る

少林寺拳法北海道標津支部

(稲村徳弥支部長)　では一月十一日'鳩ケ丘体育館で鏡開きを
行い､準士やその父母なと五十人が参加しました｡湛本練習で汗を流したあとさっそくもちつきが行われ､準-たちが力強く

つき上げられたもちは､お付さん方の手で雑井やきな

こもちにされ参加帯に振る舞われ'今年一年の拳tたちの健康と活躍を祈願しましたo

なお､同支部では.幼児から

l般舛女の准Lを募粘巾です｡★お問い人目わせは､稲村さん
(℡2-1224)　まで｡

農業NEWS

期　も　す　の　北　戸

待　各　で　各　(　)　こ

さ　地　に　営　八･の

れ　区　設J:3　戸　北　看
て　で　匹　推　ー　古　板

い　取　を　進.多　は

- :-- I-I

こ　､四　二

:･ ･ ..i

農家表示看板による農村景観整備進む
良家周辺の環境整備と腿村生

活を潤いのあるものにしようと､標津沿岸営農推進組合　(戸田好則組合長)　はこのほどー農家表示石板を川朕荘しました.

放出したのは十.Lo　剛の

｢活力と潤いとやすらぎのある
まちづくり事実｣　補助金と'町と農協の補助を受け製作｡午と町花のはまなすの絵をあしらえて明るいイメージに什卜けちれており､海･:i地域の道路周辺を見料に彩っています｡

町内全戸に
バターを

無料配付

標津農協(佐々木喜一郎代表
理事組合長)では十二月卜九日'各町内会を通じ､組へ目口と職と主を除く　1丁八-世相にバタ- `個(四日㍗)　の無料配布をhいました｡

安全な健康食品の牛乳･乳製
品を今後もより多く食べてもらおうと､消控拡大の`環として毎勺酪=3壕のご好意により続けられています｡



あんなの声

お寄せください

の釣り人が訪れていますが､それに伴い､町内のホテルや旅館などへの宿泊者数はどのくらいいるのですか?

A

この　｢サケ･マス釣獲

調査｣　については､テレ

r忠類川サケ･マス釣獲
調査｣　による宿泊者数はどのくらいいるの?

画
忠頼川での　rサケ･

マス的捷調査｣　も今年

度で三年が経過しました｡この調査のために､道内外から多く

ヒや雑誌などに大きく取り上げられ'毎年'道内外から多くの釣り人が訪れています｡今年度の釣獲調査の従事者数は延へ六千六百七十八人で'昨年度とはぼ横l追いですが.そのうち宿泊者数は二千八百九十六人で'昨年度の千七百五十六人を千人以上も上回っています｡なお､同調充による町の経済効果などについてはー次弓で座談会を開き､詳しく紹介する予定です｡

皇盟主昌以芸完岩冨冨呈買…Q墨新 
耳碧妄吉聖霊慧芸実夏雲③1春 台ン人妃ささ和智き(Qあえ当ク 

わ夕のさんん子子子応4 せ.方ん--さささ菜…Q誓壬 をでに(川1..:んんん総②2 プ関は桜北f.-l--(〈〈数 も琶ふ否蓑聖箕侶晶曾①発 言姦監-聖聖韮聖-左官表 

ハ佃=WU

腐ってもたい(鍋)　という格式見せたかり本心をうっかり酒か喋り出しリハーサルのきかない人生悔いばかり手相に人生このままぎーと年明けて一日うがいでのんびりとパr1ポート持たす白鳥入国し人格者無口と笑顔敢いない賀状書く字体も斜めで老いを知る都市砂漠朝の挨拶返事なく身と心老春折る新春の朝

｢ここの生徒たちはとて

も純粋で瀬直｣と笑顔で話す倉田さん　(㌘歳･緑町)｡

東京都内の大学を卒業

後､標津中学校に着任し､平成七年四月に新町民に｡
｢生徒には教科苔のこと

ばかりよりも､もっと社会的なことも学んでほしい｣と『白樺並木を創る会』による白樺の植樹やポー川史

ん

論さ

I-Lk. (. Ii.n-三L.:川

倉

跡自然公園での追跡の体験発掘などに生徒たちを連れて参加｡

また､平成七咋七月には

｢中学生海外研修派遣事業｣
でカナダに引率者として参加｡その中で'日本の教育システムとカナダの教育システムの違いを目の当たりに｡｢カナダの教育システムはー子供たちに目的意識

をはっきり持たせていること｣　｢研修に参加する中学生には､ただ参加するだけではなく'帰ってからその経験をどのように活かしていきたいかを学んでほしいですね｣　と話します｡

倉田さんが教師になる時

に掲げたテーマは〝夢〃と〝勇気〃 ｡｢これから自分が教師という仕巾を続けて

｢"夢"と"勇気"杏

持って頑張っていきたい｣

いくうえで､夢を持ち続け'その夢に対して何事にも勇気を持っていきたい｡

そのためにも.地域のこ

とや色々なことを学んでいかなければ｣｡趣味は､パソコン｡町内のサークル
｢インターネットクラブ｣

にも所属しています｡

東京都武蔵野市出身｡



あぶら

｢油脂ちょう度食｣
のススメあなたは｢油脂｣と聞いて何

を思い浮べますか?｡

調味料'肉の脂身､皮下脂肪

‥いろいろな事を連想すると思いますo　油脂が多く含まれている食材を用いる事で'食邪をおいしくしたり調理時間を短縮したりと毎日の食生活に幅が広がりますが､多すぎても少なすぎても糊題が生じて来ます｡

加傾向を示してい紅｡国民栄養調査の結果をみると'適正比率の上限とされている二五%を既に超え'二六･四%になっています　(図1)｡これは食の欧米化等の影響を受けているためもあるでしょうo

町が実施している基本健康診
査の結果をみても､生活や食事の改善が必要となった方のうち四人にT人が血液中の脂質が鵡

脂質は量と質が問題です食べ物から摂取される脂肪は
大きく分けて二種頬あり､働きはそれぞれ異なります　(図2)0

｣EB迅!
①l価不飽和脂肪恒は血液中の余分なコレステロールを肝臓に運ぶ働きのある日DLコレステロール　(善玉)　を減らさず肝臓で通られたコレステロールを血

管にがぶ働きのあるLDLコレステロール　(惑玉)　のみを減らす｡多価不飽和脂肪酸は醗化しやすく､酸化してできる過酸化脂質はコレステロールを上げ'動脈硬化や老化予防に逆効果とされている｡②飽和脂肪酸はコレステロールを増やす｡しかし'コレステロールは身体の細胞膜やホルモンを造る材料となるので摂取泊が

油脂が多く含まれている食材

脂質の摂取量アップで血液中の脂質も上昇中脂肪=エネルギ-比率は年々増

い　〝高脂血症疑い″と判定されました｡そのため'今年度は一年をかけて､高脂血症教等を開催しています.内容は高脂血症とは何かから始まり､食か'運動についての講話や実技を通して､生活習慣の改善や仲間づくりを目的にすすめています｡

匝司脂肪の区分

良品中の脂肪酸は大きく分けると｢… lと｢不脚に分けられます｡
I l

l脂　室温で固形] [油:室温で液体]

‥　∴･-　~.　｢･　∴

★相晋脂肪酌とる　　亡霊言渋謡冒こJ]LL崇呂∃,LL詣ロ~ル●

ごま油､コーン油等の植物油　妻リノ1L･酸　LDL-HDLt
iリノL,ン酸　LDL-HDL.+

看jFjbの魚､魚油　　　　　… DHA

EPA

※偏って摂取の場合HDLコL/ステロールl

○多価不飽和脂肪酸
*酪化しやすい

1防<には
ビタミンE (コマ､昌菜､亨謂魚)

ビ9ミンC (果物､芋.淡色野菜)

カロチン(緑黄色野菜)

◎謂認諾ヲ喜讐らい⊂告だ莞;警賢し聖霊誓いは子レイン酸

〔㊨ごEH芸…; lti"i:長靴蒜,品〕

問題であるo
身体に効くバランスの良い油脂の取り方は?植物性油と魚油と動物性脂肪

のバランスは5･-‥4｡魚油は魚介頬､動物惟脂肪は肉蛾を食することで摂取できます｡植物性油を中心に1日大さじ軽く
一杯を目安に｡この中には間食の菓子類や夕食の揚げ物などの隠れた油脂も含みます｡

nlB近は'店頭に様々な種類の
油脂が所狭しと並んでいます｡食材やメニューによって油脂を使い分けてみるのも…案です｡そして　｢おいしく･楽しく･賢く｣食事して､心も身体も満足のいく食生活を送りましょう｡

★ヘルシーメニューの紹介～小松菜のマスタード和え～I材料　四人分　小松菜･･･二luI:

g

▽もやし-㌔/‥袋▽しょうゆ
･‥小さじ四▽粒マスタード･

大さじ二

■作り方　①小松菜は塩少々の

湯で茄でて冷水にとり~水気を絞って三cm良さに切る｡もやしは茄でておく｡②しょうゆと粒マスタードを混ぜ､食へる直前に①と和える｡(一人分栄養価32里塩分o･7g)



冒

負

サーモン科学館

｣市村政樹学芸A

冬になり水温が低くなると'

多くの魚たちの活動は鈍くなります.特に'この近辺の河川や湖の魚たちは'ほとんどが〝冬眠″状態といったところですoしかし､もちろん例外もあり､その代表は何といってもワカサギでしょう｡この魚は春に産卵するということもあって'冬の間でも活発にエサをとります｡氷に穴をあけるワカサギ釣りは冬の風物詩にもなっていますので'この時期､風迎湖などヘワカサギを釣りに行く人も多いと

思います｡

今回はワカサギについて紹介
します｡

●生活史ワカサギの産卵時期は国内で
は一～五月で'北へ行くほど遅くなります｡7匹あたりの卵の数は千粒から二万粒はどあり'その体のわりにたくさんの卵を持っています｡卵の大きさは約

1　mほどで'メスが放卵した後ー
砂利や水草などに付着します｡寿命は通常一年ですが､北海道では二年以上生きるものも多く､中には三年以ヒ生きるものもいます｡

●ワカサギの仲間ワカサギはサケ目キュウリウ

オ科の魚でー広い意味でサケの仲間ということになります｡

キュウリウオ科の魚は他にキ

ュウリウオ'シシャモ､チカなどがいます｡その中でワカサギによく似ている魚はチカですが､この両種の見分け方は背ヒレと腹ビレの前端部の位置です｡ワカサギは脱ビレの前端部が背ビレの前端部と比べ､頭の方かもしくは直下にあるのに対し､チカの腹ピレの前端部は背ビレの前端部よりも尾の方にあ

)

ります｡

ワカサギに近い種には'チカ

の他に'イシカリワカサギという魚もいます.この魚は国内では北海道のみに分布していますが､その数はワカサギと比へる

ギサカワ

とかなり少ないです｡石狩川河口域では過去に数多く生息していましたが'一九六〇年頃から網走より大量に移植されたワカサギによってーその生息域は大幅に縮小してしまいました｡

●分布域日本での天然分布域は､日本
海側では島根県､太平洋側では千葉県以北です｡一般的にワカサギというと'内陸の湖に生息している魚と思われがちですが'本来は海と淡水とを往復する魚です｡原産地の湖や川はすべて海とつながっているところでーそこでは生晴の大半もしくは一部を梅または汽水域ですこしています｡

ワカサギは冷水性の魚ですが
適水温の帖は広く'水温三〇度まで生息可能です｡また'環境の変化に対する適応力がたいへん強く'海とつながりのないところでも移植すると容易に繁殖することがわかり'盛んに各地の湖へ移植が行われていますo移植の歴史は古く､明治時代にはすでに行われていました｡そのためー日本各地の湖､特に内陸の湖などに大益に移植されるようになり'現在は国内の多くの潮で繁殖しています｡

移植する卵の主な供給地にな

っていたのは'オホーツク瀬側の網走湖'路沸湖などで､全国にいるワカサギの多くは､元をただせばこの二つの湖のものが多バそうですQ

J

●移植先で日本各地の内陸の湖に数多く
移植された魚は､ワカサギの他にヒメマスがいます｡ところが'ヒメマスも動物プランクトンが主食であるため'エサをめぐってワカサギと競合関係にあります｡

十和田湖､田沢湖'湯の湖な

どの湖ではーヒメマスがたくさんいましたが'そこにワカサギを放流したため､ヒメマスが大激減したことがあります｡

ワカサギが十cm前後なのに対
し､ヒメマスは三十cmはとになります｡普通に考えると~体の大きなヒメマスの方が生存競争において優位に立ちそうなのですが~ワカサギはなかなかどうしてしぶとく勝ち残るのです｡また~水質の悪化にもたいへん強く'ある湖では汚染が進み､他の魚が減少する中'ワカサギとフナの数のみが増えた例があります｡

ワカサギというと'小さく

弱々しいイメージがあると思いますo事実'他の魚食性の魚の重要なエサになっています｡しかしながら､この魚は旺盛な繁殖力を持ち'様々な環境に適応できる魚なのです｡
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雪による事故に
ご注意を

例年2月から3月にかけ､道内各地で

降雪,雪崩など乍引こよる被Frr子が発生して

いますが.中でも､落氷雪や屋根からの

雪下ろしlllの事故が多発しています｡

これらの事故は,気温の変化などによ

っで雪質が不安妊となり起こるものo

このことから､次のことに注意して市

政防止に心がけ蓋しょう｡

4屋根などに柏もった雪は早めに下ろす

ことD

+屋根などからの転落に托意すること｡

J除雪機による弔枚に注意すること.

-Lll標沖警察署-

役場　℡2-2131

防火のポイント

～電気器具･配線器具による

火災を防ぐためには～

Jたこ足配線はやめましょう｡

Iコンセントプラグは定期的に泊揃しま

しょうo

Lコードの上に重いものを置くのはやめ

ましょう｡

Jコ-ドが熱くなっていたら､電気給具

の使用をやめ蓋しょう｡

※ご家庭で常に火の元の点検を行い､住

宅の火災防止にいっそうのこ理解とご

協力をお願いします｡

一標津消防署-

イベントN一両 

･98ナイトイン川北事のつむい 

～テーマ～ふるさと回帰｢夢｣:■内容 
･1(淵)人ビンゴ大会 

.とき2月14日(土'巨崇…'tL左三クイズ 

10時～21時30分:.ラッキー抽選会 

■ところ(秩)上田組球場:その他楽しい催しが盛りだくさん! 

■主催同実行委員会 

｢YOSAKOlソーラン祭り｣の

参加者募集中!
Y()SAKOIチーム｢標津遊舞乱｣では

今年6f15E]から3日間.札幌市で行

われる｢YOSAKOIソーラン祭り｣に参

加します.

祭りの参加に向けて､踊り子､掛け

声隊､臓(のぼり)部隊､スタッフ.

そのほかどんな小さなことでも協力し

ていただける/JJを募集しています｡

●申込締切　2月12日(木)

■申込方法

｢あすぼる｣および川北生涯学習セン

ターに備え付けている応募用紙に必要

事項をご記入ください｡

★参加希望･お聞い合わせは､同rll務

局の谷内和夫さん(℡2-】015)まで｡

四国回団Ea

戸籍の窓口から
(12月118-1月10日届出分)

ご結婚おめでとう

お誕生おめでとう
あなまえ 偖ｨ��保護者の氏名 

坂野泰揮<ん ��i�ﾈ�9*ﾂ�坂野尚行 書看子 

尾村封bちゃん �9*ﾂ�尾村朋美 治美 

石橋ひcEリちゃん 冏ｹ*ﾂ�石橋雄亀 ≡イ 

弥栄町 汎ﾄｨﾞ�=b�|x*ｴ��

佐藤真凍ちゃん 偃�)y*ﾂ�佐藤蛋望,_ 

井上迅<ん 倚x5�ｷY*ﾂ�井上胃世警l 

おくやみ申し上げます
氏名 偖ｨ��年齢 

松隈一二さん �ｩ�ﾉfｲ�57歳 

川畑チ力さん ��ﾈ�9*ﾂ�93歳 

雨川北 鉄俐��

寄付･寄贈
ありがとうございました

●交通安全対策基金として町に-

･神内美柁意さん

●社会福祉基金として町に-

･神内実津意さん

●町社会福祉協=議会に-

活動於金として

･聖友標津支所

●はまなす苑に-

･菅野善太郎さん

･大久照f-さん

･須君lU脚博子さん(東京都)さん

●標津病院に-

･土井昭さん



lNFORMAT10N BOX

☆2月のスポーツ☆

Jl日(日)i

◇第20回町民バレーボール大会

〔 9時～総合体75L館〕

◇基礎スキー講習会

〔】0時～金山スキー場〕

l7日(土)｣

◇ファミリースキー教皇

〔10時～金山スキー場〕

l8日(日)r

〇基礎スキ-検定会

〔10時～金山スキー場〕

l11日(水)】

◇第21回標津スプリント選手権大会

〔9時一町営リンク〕

l15日(日)l

◇第20回町民スキー大会

〔9時刃分～金山スキ-均〕

◇第2回川北スケート協会長杯スプリン

ト大会〔9時～川北リンク〕

J20日(i)A

◇第20回町スピードスケート記録会

〔13時X)分～叫営リンク〕

l22日(R)I

◇第5回会長杯争奪ソフトバレーボ-ル

大会〔 9時刃分～総合体育館〕

l28日(土)l

◇少年剣道講習会

〔14時～鳩ヶ丘体育館〕

r3月1日(82J

◇第29回道民スポーツスキー大会

〔9時y)分～金山スキー場〕

2月の健康相談･健診日程表

[垂:亘可
r恥乳食教室

12日(木)

〔13時刃分～/ひまわり〕

■乳幼児相談

17日(火) (標津)

〔9時弧分～10時刃分･ 13時刃分～14時X)

■歯ピカ教室

2日(月) ･3日(火)

〔9時刀分～10時3)分1 13時刃分～14時X)

分/ひまわり〕

厘.~~71

■一般健康相談

9日(月)

分/保健福祉センター｢ひまわり｣〕　〔13時刃分～15時/茶志骨パイロット会

※午前の部10･13カ月児､午後の部

7カ月児対象

19日(木)く川北)

〔13時刃分～14時刃分/川北生涯学習セ

ンター〕

※4･7･10･13カ月児対象

■4-5カ月児健診

23日(月)

〔13時～14時15分/ひまわり〕

■1歳6カ月児健診

24日(火)

〔9時～9時刃分/ひまわり〕

■ 3歳児健診

24日(火)

〔10時～10時45分/ひまわり〕

館〕

19日(木)

〔10時～11時刃分/川北生涯学習センタ

ー〕

27日(金)

〔13時～Ⅰ6時/ひまわり〕

■糖尿病健康相談(予約制)

18日(水)

〔】0時～】6時/ひまわり〕

[亘二重]
■ママスクール

6日(金) ･13日(金) ･20日(金)

〔10時～12時/ひまわり〕

★お問い合わせは.保旬福祉センターrひまわL)｣ (℡2-1515)までお気軽に

どうぞ-

ごみの収集日

曜日 �ｩLｩG�ｯﾉZ茨ｸ�ｾh暫�不燃物収集日 
(祭日は休みです)(有料) 忠k9{��

月.木 ��i�ﾈ�9*ﾂ韶���*ﾂ��ﾈ�9*ﾂ阮�*ﾂ�2月5日(心.2月19El(㈹ 
緑町-弥栄町.曙町 �(ﾈ�#i?｢�,�8ﾈ綺?｢瑛r�

火.金 冏ｹ*ﾂ飫X5�ｷY*ﾂ���I*ﾂ馥ﾘ5�ｷY*ﾂ��2月6日(旬.2月20日(劫 
桜木町.住吉町.東浜町 �(ﾈ�#y?｢姻ｲ�8ﾈ緤?｢曳R�

水.土 ��ﾉfｸ�8･り嫌(9�ﾒ�(凩粳Vﾉ�9�ﾘﾖb�2月4日(射.2月18El(㈹ 
薫別.崎無異.古多糠 �(ﾈ�#Y?｢移ｲ�8ﾈ紵?｢移ｲ�

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡

10
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保育園･幼稚園の
入園児を募集

町及び町教育委員会では､保育園及び幼

稚園の園児を次のとおり募集します｡

r募集する保育園.幼稚囲

♭保育園-･ふたば(標津),つくし(川北)

D,幼稚囲-標津､川北

■対　　象

D保育園　平成5年4月2日から平成9

年4月1日までに生まれた幼児

D幼稚園-･平成4年4月2日から平成5

年4月1日までに生まれた幼児

■申込期間

D保育園-2月2日(月)～2月13日(金)

D,幼稚臥-2月2日(月)～2月12日(木)

★入園申込み･お問い合わせは､各保育

園･幼稚園まで｡

森林公開講座に
参加しませんか

標津営林署では,今年度11回目となる

｢森林公開講座｣の参加者を次のとおり

募集しています.

■日　　時　2月14日(土) 9時～12時

■集合場所　旧JR川北駅

■内　　容

日本一の防風保安林で歩くスキーを楽

しみながら森林調査を体験しますo

I参加料1,(X氾円(保険料込み)

■持参するもの

歩くスキー､靴､ストック､防寒具､

弁当など(スキー用品はある程度貸出

しできます)

■申込期日　2月12日(木)まで

★申込み･お問い合わせは､同署･朝倉

さん(℡2-2202)まで｡

国民年金コーナー 

今年｢年金受給権者現況届｣の 
1朗吟町長の証明か廃止されました 

国民年金及び厚生年金保険等の年金に町長の証明をお願いしていましたが､ 

受給権者現況届は､受給者の生存など受給者の負担の軽減と年金事務の簡素 

を定期的に確認し､年金の過払いなど化を図るため､今年1月より提出期隅 

を避けるために提出していただいていが到来する受給者から､年金受給権者 

ます○現況届の町長の証明が不要になりまし 

これまでは､毎年受給者のみなさんた○ 

★相談.お問い合わせは､住民課国民年金係(℡内線12l)まで○ 

所得税の確定申告は
正しくお早めに

平成9年分の所得税の確定申告の期間

は次のとおりとなっています｡期限間際

になると､税務署や税務課窓口が大変混

雑しますので､確定申告はお早めに済ま

せましょう｡

■確定申告期間

2月】6日(月)～3月16日(月)

★確定申告･お問い合わせは,根室税務

署(℡01532-3-3261)ま

たは税務課(℡内線111 ･ 117
ヽ■■

まで｡

2月1日から開館
～サーモン科学館～

冬期聞及び館内清掃のため休館してレ
ヽ-

たサーモン科学館は､ 2月から開館して

います｡皆さんのご来館をお待ちしてい

ます｡

■開館時間　9時30分～17時

(入館は16時30分まで)

★お問い合わせは､同館(℡2-1141)

まで｡

囲且

薫別墓地無縁碑完成入魂式(町内)iiiI観音防犯協会歳末警戒(町内)桝月曜与町営金山スキー場安全祈願祭
(町内)¶㈲川風標津郵便局出発式(町内)標津神社元旦祭(町内)何個付回標津地区新年交礼会(町内)m且標津消防団出初式(町内)何㈲㈹且臨時町議会(町内)阿凧闇且帯広営林支局管内国有林野所在市町村長連絡協議会(帯広市)m㈲㈹㈲州別且町懸案事項打合せ　(札幌市)

(以上主なもの)



私は現在､商工会百年部長を
任されています｡

私が青年部に入部したのは'

今から十四年程前で､当時の部長さんから青年部に入らないかとお誘いがあり'余り後先考えずに入部し最初は非常に不安でいっぱいでした｡

いったい打年部とはどんな所
なのか､どんな人がいるのか｡

実際にいろいろな活動に参加

はせがわしげみ

長谷川重美さん
(新川上即)

長谷川産業㈲勤務

しわかったことは､皆､実生活にかかわるライン上で行動をし､真剣に取り組んでいることでした｡入部して間もない私には､会議などでは~あまりの熱気に何もしゃべれずに座っているのがやっとでしたが､今や､この私が青年部の部長をやるとは夢にも思っていませんでL
～-).･

今にして思えば､その頃の私

は､青年部以外のところでもいろいろ活動していたりして､意外とこういう消動が好きなんだな-と､最近､特に思うようになりました｡

私にとっての商工会#年部と

は､社会勉強としての活動場所であるとともに､いろいろな人との出会いの場所でもありますD

青年部に入部して以来~町内

の商工会の人たちや農協青年部'漁協百年部とその関係者､また町内の関係機関の皆様方との出会いは､私にとって非常にプラスになっていますLt特に最近では､根室管内の商工会青年部や､農協､漁協の青年部の人たち'そして道内の商工会青年部の人たちとも出会うことができたことは'私にとって非常に大きな財産として残り'これからの人生において良い結果をもたらしてくれると思っています.

人と出会うことは､楽しい時

もあれば辛く苦しい時もありますが､これからもいろいろと出会いの場所を求めて行きたいと思っています.

瓜後に私の#年部長としての
任期もあと一年と少しですが今年は'標津町として大きな事業がございます｡青年部としても､私自身もこの射菜に何らかの協力をしなければならないと思っています｡

これからも青年部と共に地域
社会に百献できる自分でありたいと思います｡

-　　　◇　　　-

▽次の　｢まちの声｣　は'弥栄町の佐々木政行さんです｡

-人　の　う　ご　き

･人　口　6,627人(+13)
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･印　　　刷/標津印刷(秩)
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･男　3,219人(+ll)

･女　3.408人(+ 2)

･世帯数　2,336世帯(+　3)

◇平成1r昨日H H朋It

(  )はIIT川比

町内の交通事故

･人身事故　　　0件( 0)

･負傷者　　　0人(0)

･死亡者　　　0人(0)

･物損事故　　14件(14)


